

XXIII Asamblea Ordinaria del Parlamento Latinoamericano

Ciudad de Panamá, República de Panamá, 6 y 7 de diciembre de 2007

LA JUNTA DIRECTIVA DEL PARLAMENTO LATINOAMERICANO

Expresa su beneplácito con el ejemplar desarrollo del referéndum electoral llevado a cabo el día 2 de diciembre en la República Bolivariana de Venezuela, el cual se erige como muestra cabal de la consolidación democrática en la región.

Apoya la convocatoria a procesos de consulta popular sobre temas que afectan profundamente a la población, tales como los mecanismos constitucionales y congratula la decisión de las autoridades de consultar a la sociedad sobre temas constitutivos del devenir nacional.

Reconoce el compromiso y encomiable espíritu cívico que el gobierno, el pueblo y las instituciones políticas de la República Bolivariana de Venezuela han manifestado con las instituciones de la democracia en el respeto de las pluralidades.